
El Universal
Sección: La Sucesión
2024-05-15 04:13:53 726 cm

2
Página: 8 1/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

ENTREVISTA ALFA GONZALEZ Aspirante de la alianza Va por la CDMXa la alcaldía Tlalpan

"PESE A CALUMNIAS, VAMOS
SEGUIR ALFRENTE DE TLALPAN"

Busca la reelección para mantener el resurgimiento de la demarcación, que "estuvo abandonada
por Morena durante seis años"; augura que el partido guinda no volverá a gobernar

OMAR DÍAZ
-metropoli@eluniversal.co

A lfa González asegura que
busca la reelecciónen Tlal-

pan para seguir trabajando
yavanzandoen el resurgimiento de
laalcaldía. la cual estuvoabandona-
da por Morena durante seis años,
por lo que augura que el partido
guinda no volverá a gobernar este

territorio, pese toda laguerrasucia

yelección de Estado que se vive.
En entrevista con EL UNIVER-

SAL, la candidata de lacoalición Va-

mos por la CDMX no descarta que
hayaviolencia físicadurante la recta
finalde la campaña, pero aclara que

dejar
trincante de Morena no tiene expe-
riencia para gobernaryque lo único

que ha hecho eshacer campaña an-

ticipada durante tres años.

Asevera que su campaña es de

propuestasyque lagente los recibe
con mucho cariño, pero acepta que
también hay violencia, pues bajan
sus pendones, los tapan, vandali-
zan, seroban las lonas, yalgunosve-

cinos le gritan groserías durante los
recorridos. "Pero son los menos, la
verdad es que la gente nos recibe
bien en todas las colonias, por más

complejas que sean. Ha sido una

campaña propositiva, hablamos de
los resultadosqueobtuvimosy de lo

que vamosa seguir haciendo".

¿Es una campaña más vio-
lenta que la que se vivió hace
tres años?
-Absolutamente, en redessociales

nos atacan, nos calumnian, hemos
presentado denuncias a la Fepade,
he presentado 17 quejas al IECM y
no ha pasado nada, sólo en una de

ellas resolvieronquebajarandos vi-
deos en donde me calumniaban,
pero fuera de esono ha habido nin-

guna acción: también he hecho de-
nuncias en la fiscalía, pero no pasa
nada porquenosenfrentamos una

elección de Estado.
Precisa que el jefe de Gobierno,

Marti Batres, se convirtióen jefe de

campaña y recordó que ya se han
suscitado hechos de violencia muy
graves en varias alcaldías.

esta a la deses-

peración de Morena, porque van a

perder la Jefatura de Gobierno y
porque quieren hacer de todo por
recuperar Tlalpan.

"Tlalpan es una alcaldía priorita-
ria paraellos, ahívive una de las as-

pirantes presidenciales y el Presi-
denteyellos tienen una instrucción
particular,enel casode laCiudad,de

recuperar Tlalpan a comodé lugar.

Tenemos un ejército de servidores
públicos del gobierno de la Ciudady
federal vestidos con chalecosde Mo-

rena, utilizando los programas so-

ciales a favor de su candidata".

;Su movimiento está en riesgo
de perder Tlalpan?

No. vamosa continuaral frentede
la alcaldía a pesar de lasdifamacio-
nes. de las calumnias ya pesarde las
mentiras vamosa continuargober-
nando Tlalpan. la gente está harta
de Morena, está hartade lo que hizo
Claudia (Sheinbaum), de la impuni-
dad, tenemos muchascosas qué co-

brarlea Claudia, hay muchasplazas
que ella autorizóyque ahora tene-

mos problemas por falta de agua.
La candidata del PAN, PRI y

PRD confía en no llegara losgra-
dos de violencia contra candida-
tos que se han visto en otras al-

caldíascomo IztapalapayCuau-
htémoc. Precisa que es una mu-

jer institucionalypacífica, "pero
tampoco me voy a dejar"

¿Cree que haya violencia fisi-
ca en esta recta final de la

campaña?
-No lo descarto, pero tampoco les

tengo miedo. Soy una mujer que si
mebuscan paradialogar,hablamos,

siempre voyaestar receptiva al diá-

logo, esel lema de mi campaña: 'Si-

gamos abriendo puertas', pero, in-

sisto, no me voy a dejary no voy a

permitir que le hagan daño a al-

guiendemi familia, nidemiequipo,
ni de quienes me apoyan, no lo voy
a permitir.

En este sentido. dice que su rival
de Morena, Gabriela Osorio, no tie-
ne experiencia para gobernar, ade-
más comenta que su paso por el
Congreso fue deficiente y que du-

rante tres años ha hecho una cam-

paña anticipada.

¿Por qué Alfa González quiere
reelegirse?

que queremos es seguir traba-
jando en favor de la gente porque
durante estosdosañosymedio he-
mos logrado hacer que Tlalpan re-

suria deun deterioro impresionan
que tenía, venimosde la peoradmi-
nistración que había tenido Tlalpan,
además de la pandemia

Y, fundamentalmente, porque
hemos dado resultados, hemos
podido recuperar espacios de-
portivos, públicos, iluminar la al-

caldía, hemos logrado rehabilitar
escuelas, callesybanquetas.. he-
mos avanzado en toda la alcaldía
y aún faltan cosas por hacer, por
eso es que queremos seguir al
frente de esta alcaldía.

Comenta que uno de sus princi-
pales logros ha sido iluminar Tlal-

pan,puesse hacambiado 85%de
luminarias; además de la rehabili-
tación de espacios públicos que lle-
vaban años sin mantenimiento;y la
recuperación de áreas verdes, pues
lademarcaciónes el "pulmón de la
Ciudad de México"

En este sentido, adelanta que
en caso de ganar la reelección
buscará que Tlalpan sea recono-
cida como Patrimonio de la Hu-
manidadpor sus áreasverdespa-
raque, a través de esto,se puedan
seguirprotegiendo los bosquesy
dichas áreas.

De manera adicional, refiere

que durante su administración
se firmó un convenio con Refo-
restamos México y se hizo un

censo del arbolado urbano para
cuidar todas las áreas verdes,
parquesy jardines. Aceptaque
enfrentan al problema de la tala

y la sequía, pero que se manten-
drán trabajando para el cuidado
de estos pulmones.

Se compromete a construir 100

parques de bolsillo, a seguir alum-
brando los pueblosy barrios origi-
narios, contratar más policías co-

locarmás cámaras de videovigilan-
cia en los focos rojos.
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Asimismo, promete seguir repa-
vimentando tapando baches:con-

tinuar con las podas de árboles;ga-
rantizarelsuministro de agua evi-
tar inundaciones;yseguir invirtien-
do en los programas sociales. "No
vamos a quitar ningún programa
social",sostiene.

"Vamos a seguir atendiendo to-
dos lossectores de Tlalpanparaque
sigasiendouna ruta turísticapara la
Ciudad y el país.. y vamosaseguir
trabajandoparaque siga
surgiendo", argumenta.

EL DATO

De ganar la ree-

lección, Gonzá-
lez buscará que
Tlalpan sea reco-

nocida como Pa-

trimonio de la

Humanidad por
sus áreasverdes

Tlalpan es una alcaldía
prioritaria para ellos ahi
vive una de las aspiran-
tes presidenciales y el
Presidente, y ellos tienen
una instrucciónparticular
(...) recuperar Tlalpan®

"
Vamos a seguir atendien-
do todos los sectores de
Tlalpan para que siga
siendo una ruta turística
para la Ciudad y el pais.. y
vamos a seguir trabajando
para que siga resurgiendo


